



MÉDOC JEAN GUYON

Un esprit libre

En 1989, Jean Guyon s'offrait deux hectares et un cabanon dans le nord du Médoc, du côté de Bégadan. Le Parisien voulait faire «un vin de copains» mais ne s'est jamais arrêté depuis. Au fil des années, l'entrepreneur venu du monde de l'immobilier et de la décoration a muté en vigneron inspiré, réunissant une surface totale de 185 hectares avec Château Rollan de By, Château La Clare, Château Tour Seran, Greysac et Château Haut Condissas, la pépite de cet épais portefeuille de domaines. Les cuvées de Jean Guyon – 1 200 000 bouteilles produites aujourd'hui – séduisent la critique la plus pointue comme le grand public à des tarifs qui restent raisonnables. Des vins gourmands, ronds, modernes dont le fan-club ne cesse de s'élargir. **S. R.**